

Der Übergang und die Integration in die Berufswelt ist uns sehr wichtig. Deswegen haben wir für die jungen Menschen aus unseren Wohn- und Tagesgruppen sowie aus unserem Betreuten Wohnen eine eigene Mitarbeiterin im Fachdienst, die diesen Übergang intensiv begleitet und unterstützt.

Verhaltensprobleme kommen in der Regel auch in Schwierigkeiten im Leistungsbereich zum Ausdruck. Deswegen brauchen viele unserer jungen Menschen neben einer besonderen schulischen Förderung auch eine besondere berufliche Begleitung und Unterstützung.

Folgende Möglichkeiten stehen zur Verfügung:

- Einrichtungsintern bieten wir die Ausbildung zur Hauswirtschafterin, zur Beiköchin und zur Dienstleistungshelferin an. Diese Ausbildung erfolgt u.a. in der Großküche unserer Einrichtung.



- Ferner ist der Besuch von Berufsfachschulen (z.B. für Kinderpflege, für Bürokommunikation, für Bekleidung, für gastronomische Berufe), von Berufsvorbereitungs-, Förder- und sonstigen Qualifizierungslehrgängen der Arbeitsagentur sowie die Ausbildung (für lernbehinderte Jugendliche) über das Berufsbildungswerk Mittelfranken und der integrierten Sonderberufsschule für Lernbehinderte möglich.
- Wenn der/die Jugendliche ein angemessenes Leistungs- und Sozialverhalten zeigt, kann selbstverständlich ein „normales“ Ausbildungsverhältnis auch direkt mit einem Betrieb abgeschlossen werden.

Die jungen Menschen aus unseren Wohn- und Tagesgruppen und unserem Betreuten Wohnen werden im Übergang von der Schule in das Berufsleben unterstützt durch unseren **ausbildungsbegleitenden Fachdienst**.

Der Fachdienst ist behilflich bei der Wahl der beruflichen Perspektive, begleitet den Bewerbungs- und Vorstellungsprozess, hält regelmäßig Kontakt zu den Ausbildungsbetrieben und Berufsschulen, ist Koordinator für die Arbeitsagentur etc.

Kontakt

Eva-Maria Breuer
Erzieherin, Lernberaterin

Telefon: 09153 / 92 54 722

E-Mail: Eva-Maria.Breuer@caritas-nuernberg.de

© Caritas-Jugendhilfzentrum Schnaittach
Foto: privat

Stand: 09.2021

www.jhz-schnaittach.de